



Los vicerrectores Cabero y Álvarez, en el medio, presentaron el estudio <sup>ABC</sup>

## Siete de cada diez graduados por la USAL tienen empleo

► La Universidad realiza el primer trabajo para analizar la empleabilidad de los antiguos alumnos

ABC  
 SALAMANCA

Un informe de la Universidad de Salamanca (USAL), realizado entre los estudiantes que terminaron un grado o un máster en el curso 2015-16, ha revelado que el 72,9 por ciento de estos graduados trabajaban en ese momento, un porcentaje que se elevaba al 77,2% para los que habían acabado un máster. Para este informe sobre la empleabilidad de las personas tituladas en grados y másteres universitario, que ha sido presentado ayer, se han enviado 4.083 invitaciones a alumnos de Grado a participar y han respondido 858, mientras que se invitó a 1.144 estudiantes de máster de los que han respondido 320.

Se trata del primer trabajo que realiza la Universidad de Salamanca con el objetivo de «realizar un seguimiento de la empleabilidad de los antiguos estudiantes y ayudar a futuras promociones de alumnos y alumnas a insertarse en el mercado de trabajo en las mejores condiciones posibles», según destacó en la presentación del trabajo el vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enrique Cabero.

Para él, las cifras de participación de los alumnos en el informe es «alta» al tratarse del primer trabajo que se realiza lo que ha impedido generar «una cultura para la implantación de estos datos».

Según este estudio, un 85,8% de los alumnos que terminaron estudios de Grado en el curso 2015-2016 trabajan o han trabajado, mientras que este porcentaje se eleva al 93,4% entre los estudiantes de másteres.

La situación laboral actual es que el 72,9% de los alumnos de Grado y un 77,2% de los de másteres trabaja en la actualidad.

### En menos de seis meses

El trabajo también ha recogido el tiempo transcurrido desde la finalización de los estudios hasta que encontró empleo, en el que destaca que el 40,8% de los estudiantes de Grado y el 41,1% de másteres lo encontró en menos de seis meses.

Respecto a las características del empleo, el 68,7% de alumnos de Grado y el 67,1% de los de máster «buscaron y encontraron un empleo relacionado con la titulación». Con estos datos se pone de manifiesto que «se ha roto la idea de que la Universidad es una fábrica de parados», según ha manifestado Enrique Cabero, quien añadió que «ya es un motor de empleo», informa la agencia Efe.

Por su parte, la directora del Servicio de Inserción, Profesional, Prácticas, Empleo y Emprendimiento, Mili Pizarro, ha destacado que este estudio muestra que «la Universidad de Salamanca está en la media nacional de empleabilidad de los alumnos de Grado y muy alta en los de másteres». Por otra parte, la Universidad de Salamanca inauguró ayer dos vítores «in memoriam», en la Facultad de Filología, dedicados a los catedráticos César Real de la Riva y Eugenio de Bustos Tovar, como homenaje a los dos grandes impulsores del liderazgo mundial de la Universidad de Salamanca.